

PRESSEINFORMATION

Der Ischgl Snowpark startet durch wie nie zuvor

Die Silvretta Arena – Ischgl/Samnaun zählt nicht nur in Österreich, sondern sogar weltweit zu den beliebtesten Winter-Hotspots. In der Wintersaison 2017/2018 erstrahlt auch der Ischgl Snowpark in einem neuen Licht und reiht sich somit in die Liste Europas bester Snowparks ein.

Für die Wintersaison 2017/18 wurden im neuen Ischgl Snowpark nicht nur neue Rails und Boxen angeschafft, sondern auch das gesamte Set-up perfektioniert, um für alle Könnernstufen den größtmöglichen Spaßfaktor zu schaffen. Neben den zwei Parkareas gibt es nun auch eine Funline, eine Speedline sowie einen verbesserten Bagjump.

Das neue Action- und Fun-Angebot der Silvretta Arena kann sich mehr als sehen lassen und bietet für wirklich jeden Skigebietsgast, der etwas Adrenalin neben der klassischen Pistenabfahrt sucht, das passende Angebot.

Weitere Informationen unter www.ischgl.com/snowpark.

(916 Zeichen mit Leerzeichen)

Januar 2018

Text- und Bildmaterial steht unter <http://www.ischgl.com/presse> zum kostenlosen Download zur Verfügung.